

Pays : FR

Périodicité : Quotidien

OJD: 140564



Date: 14 decembre

Page 1/1

2020

圓

HAUT-DOUBS Saviez-vous

Quel rond-point a été élu le plus moche de France ?



Le rond-point où est installée la sculpture « Le masque d'André-Malraux » à Pontarlier a été élu « pire de France » en 2018. Photo A.R.

Aussi fou que cela puisse paraître, il existe bien un classement des « pires ronds-points de France ». Son auteur, l'association Contribuables <u>associés</u> qui traque les dépenses publiques les plus improbables et qui, en 2018, a donc désigné... le « Masque d'André-Malraux » à Pontarlier, capitale du Haut-Doubs. Une « œuvre » à 15 000 € environ créée en 1998 par l'artiste Bernard Paul en hommage au célèbre écrivain et homme politique français. A l'époque, le vote

de l'association comptait 12 538 participants donc 4 000 d'accord pour qualifier le rond-point pontissalien de « plus moche de France ».

En janvier 2018, nous étions allés interroger les habitants sur cette installation aux couleurs orangées qui semble rouillée. Et les avis étaient unanimes. « Ça vieillit mal », « ça fait peur aux enfants ». Vous saurez désormais en passant par là que la sculpture a ce triste titre.

Anthony RIVAT